

Mgr L'ARCHEVEQUE ET LA MORT DE Mgr ROY

DANS une dépêche adressée à Mgr l'administrateur, Mgr l'archevêque exprime ses très vifs regrets au sujet de la mort de Mgr Roy. Une dépêche est nécessairement brève. Mais l'on sait en quelle estime notre vénéré archevêque tenait son regretté vicaire général. Si Monseigneur eut été à Montréal le jour des funérailles, il nous semble pouvoir dire que la présence de plusieurs évêques et prélats et de plus de trois cents prêtres, comme aussi celle d'un si grand nombre de personnalités du monde civil, eussent consolé quelque peu Sa Grandeur dans ce deuil qu'elle ressent si profondément. Les funérailles de Mgr Roy ont été, en effet, l'occasion d'une manifestation de sympathie à sa mémoire dont on ne saurait trop souligner l'importance. Il paraissait bien évident que le prélat défunt emportait dans sa tombe l'estime et les regrets de tous. Mgr Gauthier a fait de lui un superbe éloge, et la triste cérémonie a produit sur tous une impression profonde.

E.-J. A.

ERRATUM

Dans notre article sur Mgr Emile Roy, la semaine dernière, une erreur du prote a rendu, à la page 237 (5e ligne), notre texte inintelligible. On a remplacé la 5e ligne par la répétition de la 12e. A la place de la ligne 5e telle qu'elle est donnée, il en faudrait une autre qui est absente du texte. Voici la phrase que nous avions écrite: " Avec Mgr Béliveau, M. l'abbé Curotte et M. le curé Lamarque (de St. Jean), Mgr Roy fut de ceux qui firent largement honneur au nom canadien dans les universités romaines. " Nous demandons pardon à nos lecteurs de ce contre-temps. L'erreur s'étant produite à la mise en pages, il nous a été impossible d'y remédier.

E.-J. A.

SOCIETE D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 15 avril 1919.

M. l'abbé Thomas-Etienne Dagenais, ancien curé de Saint-Roch-de-l'Achigan, décédé le 11 avril, était membre de la SOCIETE D'UNE MESSE.

EMILE LAMBERT, prêtre, *chancelier*.